

La comprensión y tolerancia del CSI-F con las políticas de recortes despierta un olor a amiguismo, a falta de independencia política y a que este sindicato sea un brazo ejecutor de las medidas de recorte planteadas por los gobiernos del PP

CSI-F se muestra comprensivo y tolerante con la política de recortes planteada tanto por el Gobierno del Estado Español como con las baterías de recortes presentada por el Gobierno regional. Este sindicato comprende que con la situación de crisis actual, las políticas hacia el conjunto de los empleados públicos sean de recorte de sus derechos y de sus retribuciones.

CSI-F solicita apertura urgente de negociaciones para distribuir esos recortes en el ámbito de la Administración regional, así como en el de la Administración del Estado.

A nuestro parecer esta comprensión y esta tolerancia despierta un olor a amiguismo, a falta de independencia política y a que este llamado sindicato CSI-F sea un brazo ejecutor de las medidas de recorte planteadas por los distintos gobiernos liderados por el PP.

Prueba de ello son las cartas que se envían mutuamente PP y CSI-F en las que la Señora De Cospedal manifestaba literalmente que "se compromete a fomentar la estabilidad de los empleados públicos, regularizando la situación precaria de los interinos en aras a garantizar unos servicios públicos de calidad, universales y gratuitos".

¿En qué nos basamos al hacer estas apreciaciones? Fijándonos en el tiempo, cuánta razón tiene el refrán que dice que el tiempo pone a cada uno en su lugar, y el sitio del

CSI-F esa representación inentendible y de PP dependiente

Carmen Juste
Coordinadora Sector Autonómico FSC CCOO CLM

CSI-F no es otro que donde diga la mano del PP, que le está proporcionando la estructura suficiente a través de un Pacto de interlocución firmado sólo por ellos y por otro sindicato corporativo (FSES).

En 2008 durante la negociación del Acuerdo entre la Administración de la JCCM y las organizaciones sindicales sobre condiciones de trabajo para el periodo 2008-2011, la organización CSI-F se desmarcó de la negociación convocando movilizaciones en la hora del desayuno, y argumentado que era insuficiente la parte económica de ese acuerdo, y poder justificar así la ausencia de su firma en el mismo. No hay que olvidar que este periodo coincidía con la campaña de elecciones generales. Se demuestra una vez más su falta de independencia política al aplicar las directrices del PP y no el interés general de los empleados públicos de la Junta de Castilla-La Mancha.

Para el personal al que presume defender, CSI-F solo negociará recortes, pérdida de derechos y bajadas de sueldo

El CSI-F no dudará en vender al conjunto de los trabajadores y trabajadoras a cambio de caricias de muchos de sus dirigentes que también son del PP

Estas concentraciones dejaron de producirse en el momento que comenzaron los trabajadores a percibir los conceptos retributivos a los que les daba derecho el nuevo acuerdo. Así quedó demostrado que era un buen acuerdo de condiciones de trabajo y que ha supuesto el colchón para aguantar las bajadas salariales que se están produciendo.

CSI-F acusaba a CCOO de ligar el acuerdo de condiciones laborales y retributivas del personal de la Junta con beneficios económicos y materiales para su organización y afirmaban, que desde CSI-F nunca ligarían condiciones laborales y retributivas del personal con beneficios económicos y materiales para ellos.

Efectivamente el CSI-F mentía, miente y mentirá porque en

esta ocasión sí que ha firmado los beneficios económicos y materiales suficientes que le permitan funcionar con holgura. Sin embargo, para el personal al que presume defender solo negociará recortes, pérdidas de derechos y bajadas de sueldo.

Lo que no tiene comprensión alguna es que en el mismo contexto de crisis ante una subida salarial necesaria, el CSI-F se movilice en su contra, y ante un ataque al conjunto de los derechos de las y los empleados públicos, se des-cuelgue de las movilizaciones, desconvoque la Huelga General del sector autonómico, se muestre comprensivo con las medidas de recorte presentadas por el Gobierno Regional del PP, y se vaya a sentar a negociar el recorte impuesto a los empleados públicos.

Haciendo un leve ejercicio mental podemos intuir que la central sindical dependiente y de funcionarios no es más que una extremidad del PP que no dudará en vender al conjunto de los trabajadores y trabajadoras a cambio de caricias de muchos de sus dirigentes que también son del PP.



Los sindicatos registran la convocatoria de huelga del 29-F

Los sindicatos representativos de los empleados públicos de la JCCM acaban de registrar la convocatoria de Huelga en toda la administración autonómica para el próximo día 29 de febrero. En las fotos, Carlos Amieba (CCOO), Miguel Guerra (UGT) y Laura Torre (Intersindical CLM). Los sindicatos han registrado la convocatoria ante la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha.